

先日、作業室にてヘルパーのお国紹介がありました。フランス在住の日本人、シンガポール人、ドイツ人、フランス人の方々のそれぞれの国のお話を聞いたり、日本に来た目的や日本での出来事をスライド形式で発表して頂きました。

色々な国の文化や食べ物を見聞きする機会となり非常に有意義なレクリエーションとなりました。





ファインだより



2024年10月1日 第17号
NPO 法人やくも元気村

9月に入ってから急に寒暖差が激しくなってきましたね。「今日、朝寒かったよね」と子どもたちも気温の変化を感じているようで「雪まだ？」と秋を通り越して冬を待ち望んでいる子もいます😊 短い秋になりそうですが、この季節ならではの自然を楽しんでいきたいですね。



公園



新聞紙合戦



ヨーヨーつり

室内活動
新聞紙合戦や風船飛ばし、ボールキャッチなどを行いました。9月から毎週木曜日は、ロビンさんと遊びながら英語に触れる活動を行っています！覚えた単語やフレーズは嬉しそうに何度も使って話しています。一番使っていた単語は「ヘルプ!」でした😊



蒸しパン作り



カレンダー作り



風船飛ばし



きな粉パン作り



ボールキャッチ

おやつ作り
きな粉パン、白玉団子、蒸しパン、チーズスティック作りを行いました。白玉団子作りでは、はじめはきれいな丸を作りましたが、一人が雪だるまを作るとそこからそれぞれ好きな形に作り、個性的な白玉団子が出来上がりました😊



白玉団子作り



チーズスティック作り



10月の行事予定

31日(木)
ハロウィン

シンフォニーにお菓子をもらいに行きます！



イベント・バザー報告

■開所日(9/23) イモ料理とピザをみんなで食べました！



■10/6 木で遊ぼうバザー



利用状況について 2024年9月現在

○ハ雲シンフォニー
合計47名

○ぐるーぷほーむ"ホッと"
合計16名(内サテライト2名)

○えがお
合計60名

○ファイン
児童 5名

シンフォニー公式LINEの開始(引き続きのお知らせ)

「元気村ジャーナルを月1回配信をしていきます」
公式LINEにて配信を考えておりますので、是非皆様ご登録の程よろしくお願い致します。
また、ホームページにも掲載致しますので、LINEをしていない方はそちらをご覧頂ければと思います。
※元々発行していた、元気村通信が元気村ジャーナルにリニューアルしました。



公式LINEのQRコード



HPのQRコード

イベント・バザー報告

10月8日 函館の渡島振興局内で開催された、めぐる市バザーに参加してきました。バザー終了後はラッキーピエロで遅めの昼食を食べてきています



10月10日 「花かご」公演inはぴあ八雲
利用者さんも昭和歌唱にチャレンジしました。



10月14日 開所日 味噌ラーメンを提供しました。

